

PRESSEINFORMATION

„Leinen los“ bei den kleinen Strandläufern

Playmobil-Aktivschiff in der Kita in Zinnowitz angelegt

Zinnowitz, 05.08.2024 – Die Kinder der Kita „Strandläufer“ auf dem Gelände des Elli-Voigt-Hauses können sich schon bald auf echte Piratenabenteuer mit ihrem neuen Aktivschiff freuen, das heute Vormittag in Zinnowitz angeliefert wurde. Das Schiff ist ein einzigartiges Spielgerät der Stiftung Kinderförderung von Playmobil, das die motorische Entwicklung von Kindern fördert und in Außenanlagen von Kindereinrichtungen für Bewegung und jede Menge Spaß auf hoher See sorgt.

Das mehr als zwölf Meter lange, zwei Meter fünfzig breite und über sechs Meter hohe Spielgerät wurde speziell für Kinder im Kindergarten- und Grundschulalter konzipiert und gebaut. Der „Anflug“ des Schiffes war spektakulär, denn ein Schwerlastkran hat das dreieinhalb Tonnen schwere Schiff aus Holz und glasfaserverstärktem Kunststoff auf das Gelände schweben lassen.

Bereits seit 1945 liegt der Einrichtung im Elli-Voigt-Haus, das ehemals als Erholungsheim für Arbeiterkinder gegründet wurde, das gesundheitliche Wohl der Kinder am Herzen. In der nachhaltigen Einrichtung „Strandläufer“ werden derzeit 60 Kinder von 10 Monaten bis 10 Jahren betreut. Der neugestaltete Außenbereich ist mit verschiedenen Bewegungselementen für unterschiedliche Altersstufen ausgestattet. Schon bald wird hier das Piratenschiff im Großformat die Kinder zum Spielen, Toben und Entdecken einladen.

Aus Sicht von Bereichsleiterin Gabriele Wittichow passt das neue Schiff gut in das pädagogische Konzept der Einrichtung, da es zum Bewegen und fantasievollen Spiel einlädt. „Bei uns gehen die Kinder auf Weltentdeckertour und dafür ist dieses Schiff bestens geeignet. Die Motorik des Kindes entfaltet sich durch ständiges Agieren und Reagieren auf der Grundlage seines Bewegungsbedürfnisses. Dieses soll durch interessante Bewegungsmöglichkeiten und Anreize gestärkt werden“.

Bewegung für Kinder ist ein wichtiges Thema, das mit dem Aktivschiff der Stiftung Kinderförderung von Playmobil aufgegriffen wird. Die KIGSS-Studie des Robert-Koch-Instituts kommt nämlich zu dem Ergebnis, dass Kinder und Jugendliche in Deutschland entschieden zu wenig körperlich aktiv sind, obwohl regelmäßige Bewegung – die WHO empfiehlt 60 Minuten pro Tag – essentiell ist für ihre Gesundheit, Wohlbefinden und körperliche Entwicklung.

Die offizielle Einweihung des Schiffes in Zinnowitz soll am 20.08.2024 entsprechend gefeiert werden.



Kontakt:

*CJD Nord Insel Usedom Zinnowitz
Kita Strandläufer
Fachbereichsleiterin: Gabriele Wittichow
Dr. Wachsmann Str. 26
17454 Zinnowitz*

*Telefon: 03837 7362-0
E-Mail: gabriele.wittichow@cjd.de*

Die Stiftung Kinderförderung von Playmobil wurde 1995 von Horst Brandstätter (1933-2015) gegründet. Er war Inhaber der Brandstätter Gruppe, zu der auch die Marke PLAYMOBIL gehört. Ziel der gemeinnützigen Stiftungsarbeit ist es, Kindern und Jugendlichen eine gesunde körperliche, geistige und seelische Entwicklung zu ermöglichen. Schwerpunkt der Arbeit sind dabei die Felder Bildung, Aktivität, Kreativität und Kultur.